

50 Jahre verheiratet

Ehepaar Hackel feierte Goldene Hochzeit



Glückwünsche gab es für Irmfried und Franziska Hackel

Gottfriedingerschwaige. (li) Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil hatten vor Kurzem wieder einen schönen gemeinsamen Termin. Sie durften dem Ehepaar Irmfried und Franziska Hackel ihre Gratulation zur Goldenen Hochzeit überbringen.

50 Jahre sind vergangen, seit Irmfried Hackel seiner Braut Franziska Berlehner in Kirchdorf am Inn das Eheversprechen gab. Nicht einmal ein Wimpernschlag in der Zeitrechnung, aber dennoch sind 50 Jahre 18250 Tage, in der das Ehepaar Hackel Seite an Seite alle Höhen und Tiefen des Lebens gemeinsam gemeistert hat. Nicht umsonst heißt das 50-jährige Ehejubiläum „Goldhochzeit“, denn Gold ist ein Edelmetall, das wertvoll, gediegen und beständig ist, nicht nur in seinem Wert.

1966 kam das aus München stammende Ehepaar Hackel nach Dingolfing. Als Abteilungsleiter bei BMW übernahm Irmfried Hackel 1967 einen verantwortungsvollen Posten. Seit 30 Jahren wohnen die

Hackels nun schon in ihren Eigenheim in der Gottfriedingerschwaige. Zu ihrer Freude hat auch ihre Tochter Anita ihre Wohnung im Haus und so ist die Familie beisammen. Als Ausgleich zum Beruf und als Freizeitbeschäftigung hatte Irmfried Hackel seine kreative Begabung bis vor einem Jahr noch zum Schnitzen genutzt. Gerne geht er sportlichen Betätigungen nach – so als aktiver Stockschütze beim SC Gottfrieding, wo er seit Langem Mitglied ist. Mit Vergnügen fährt er mit dem Radl in Gottes schöner Natur durch die Gegend, genießt die frische Luft und nutzt das schöne Wetter aus. „Langeweile“ ist dem Ehepaar Hackel ein Fremdwort, denn an Arbeit mangelt es niemals.

Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil überbrachten dem rührigen Ehepaar Irmfried und Franziska Hackel namens der Gemeinde und Pfarrgemeinde Gottfrieding die besten Glück- und Segenswünsche für ihren weiteren gemeinsamen Lebensweg.